

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : INAUGURATION D'UN ABRI-POUBELLE AU GRAND-VILLAGE



Photo: J-PA

Le maire du 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Paul Nkombe, a procédé récemment, dans les environs du Grand-Village plus précisément à proximité de la pharmacie, à l'inauguration un abri-poubelle. "Ce n'est un secret pour personne, la zone abrite le marché et une multitude de magasins, une situation qui engendre de nombreuses ordures au quotidien. Avant constaté que lorsque la seule benne à ordures posée à l'endroit se remplissait, cela devenait gênant dès lors que les débris empiétaient sur la chaussée. La mairie du 3e arrondissement a pris la ferme résolution de construire un abris-poubelle pouvant contenir au moins trois bennes à ordures", a souligné le maire Paul Nkombe, avant la coupure du ruban. L' élu local a invité ses administrés au respect de l'environnement et de l'ensemble des règles qui régissent la vie citadine. Avant de rappeler que pour lutter efficacement contre l'insalubrité dans nos villes, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a annoncé, lors d'un Conseil des ministres, qu'il mettrait de l'argent pour récompenser l'arrondissement le plus propre.

WOLEU-NTEM : UNE CENTAINE DE JEUNES FORMÉS AU PROJET TISSERANDS DE LA PAIX



Photo: SSB

Une centaine de jeunes âgés entre 18 et 35 ans ont été formés dernièrement à Bitam, Minvoul, Meyo-Kyè et Oyem dans le cadre du projet conjoint "Les jeunes tisserands de la paix", dans les régions transfrontalières du Gabon, du Cameroun et du Tchad. À Bitam, la formation s'est déroulée sous la supervision de Gabriel Tchokomakwa, coordonnateur dudit projet PBF transfrontalier. Lequel était accompagné des experts de l'Unesco et de l'ONUUDC, partenaires de ce programme avec le gouvernement gabonais. Il faut dire que ce vaste projet vise à mettre en place un réseau de 1800 jeunes tisserands de la paix qui seront des acteurs clés dans la consolidation de la paix, la prévention des conflits et de l'insécurité liée notamment aux trafics illicites dans les régions transfrontalières des trois pays. Le projet assurera par ailleurs l'accompagnement de 160 jeunes porteurs de projets d'entreprises sociales, en vue de promouvoir leur autonomie.

Jean Paulin ALLOGO & Servais SONDE BATATA

Lebamba : le Haut-commissaire Nzengui Nzoundou échange avec les forces vives



Photo de famille avec le Haut-commissaire Nzengui Nzoundou.

Félicien Ndong
Lebamba/Gabon

HAUT-COMMISSAIRE de la République, par ailleurs membre du Conseil consultatif des sages du PDG, Flavien Nzengui Nzoundou a entrepris, du 16 au 17 octobre 2022, une série de rencontres avec les forces vives de Lebamba : administrations déconcentrées, comité local des sages, responsables religieux, Pdgistes locaux,

etc.

Après une période d'inactivité politique pour des raisons de santé, le Haut-commissaire Nzengui Nzoundou a renoué avec sa base politique au cours de retrouvailles qui ont tourné autour des sujets ayant trait à l'essor de la Louesti-Wano dont on le dit "doyen politique". Fort de cela, l'ancien ministre des TP a dit être toujours animé de la volonté de contribuer activement au bien-être des populations louvanoises.

Après l'acte des bénédictions des sages qui ont promis de l'encourager dans tout ce qu'il entreprendra, la rencontre avec les chefs a été l'occasion de rappeler leur rôle et le respect scrupuleux des missions qui leur incombent. En retour, ils lui ont fait part des maux qui minent Lebamba et leur département. Citant ainsi, pêle-mêle, le manque d'électricité et de l'eau potable, le piteux état des routes, la nécessité d'un pont sur la rivière Louetsi (à Mas-saba) pour désenclaver le canton Louetsi-Soungou, etc.

Pour les services administratifs locaux, les difficultés énumérées se résument en l'absence de budget de fonctionnement, de moyens roulants, d'engins agricoles, d'un plateau technique au Centre médical de Lebamba, etc. "Maintenant que ma santé me le permet à nouveau, nous allons reprendre le bâton de pèlerin et fédérer davantage, car c'est unis qu'il nous faut affronter les enjeux électoraux à venir", a ajouté l'ancien sénateur de Lebamba.

Photo: Félicien Ndong

Port-Gentil : le concours des tresses africaines remporté par une élève

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

L'ONG Le Festival de la Jeunesse a organisé, à l'occasion de la célébration en différé de la Journée internationale de la jeune fille, un concours de tresses africaines. La Fondation Joseph-Paul et Marie-Cécile Essonghe a accueilli l'événement. C'est pour la deuxième année consécutive que les jeunes filles âgées de moins de 23 ans ont été invitées à réaliser, en live, des tresses africaines sur des mannequins de leur choix appelés ensuite à défiler devant un jury, afin d'élire la meilleure réalisation. À l'arrivée, les trois jurées, Maty Camara, Wilcka Thomas et Bartack Fouzia, ont jeté leur dévolu sur l'œuvre de Tendresse Diele, élève de terminale au lycée Bac-Aviation.

Pour la petite histoire, alors que le concours était ouvert depuis la matinée, la future lauréate a pris le temps de faire un devoir en classe, est arrivée



Photo: SA

La coiffure de Tendresse Diele sur son mannequin.

en fin de matinée et a donc fait sa réalisation en moins de temps que les autres concurrentes.

Et comme les belles histoires finissent toujours bien, on apprend qu'une dame possédant deux salons de

coiffure à Libreville et en instance de s'installer à Port-Gentil va faire signer des contrats aux participantes de cette édition du concours. C'est dire que toutes les concurrentes ont présenté des coiffures de bonne facture.